

ENVÍO DE VESTIMENTA PARA LA TROPA
Y QUEJAS CONTRA UN INTENDENTE

RAFAEL GONZÁLEZ A MANUEL MUÑIZ

CHUPIO, FEBRERO 6 DE 1814³¹

Un parte de Rafael González dirigido a Muñiz que dice: Con el dador remito a vuestra excelencia catorce pantalones y chaquetas que se hicieron aquí para la tropa; pueden servir en esa plaza y aquí son inútiles por haber variado de uniforme el regimiento de la Muerte. Habla del brigadier Solórzano y se queja del manejo del comisionado por el intendente don Francisco Vicuña. Es copia autorizada con la firma del secretario Ignacio García y Balbuena en Chupio a 6 de febrero de 1814.

³¹ *Prontuario*, 1995, Legajo 21, "Contestaciones de los principales corifeos de la insurrección, Morelos, Rayón, Matamoros, Berdusco, Liceaga, Cos, y de otros varios cabecillas, como constará de sus números respectivos", número 41, p. 395.